



Sejumlah penumpang menunggu kedatangan bus Trans Jogja di halte KH Ahmad Dahlan, Rabu (28/12/22).

► TRANSPORTASI DARAT

## Penumpang Bus Angkutan Perkotaan Meroket

**UMBULHARJO**—Masa libur Natal dan menjelang Tahun Baru membuat aktivitas bus perkotaan yang melalui Terminal Giwangan meningkat cukup signifikan dibandingkan tahun lalu.

Yusef Leon  
yusef@harianjogja.com

Penumpang yang mengakses layanan bus perkotaan tercatat naik sebanyak 43% untuk kedatangan dan 71% untuk keberangkatan pada rentang 19-26 Desember 2022. Petugas Pelayanan Satuan Pelayanan Terminal Giwangan, Evak Nur Wahid menjelaskan pada periode tersebut rata-rata penumpang yang datang dan berangkat dengan bus perkotaan berada di angka 1.000 orang per hari.

Puncaknya berada pada 24 Desember lalu dengan jumlah penumpang datang sebanyak 1.360 dan 1.378 penumpang yang berangkat.

"Kenaikan pas di puncak itu bahkan 111 persen dibandingkan tahun lalu. Termasuk Trans Jogja ya. Perputaran orang di dalam perkotaan termasuk bagus. Terutama di akhir-akhir ini ya. Terutama

- Rata-rata penumpang yang datang dan berangkat dengan bus perkotaan berada di angka 1.000 orang per hari.
- Trayek yang paling banyak diakses masih menuju ke kawasan Malioboro atau pusat kota.

pada pagi dan sore itu cukup padat," kata Evak, Rabu (28/12).

Menurutnya trayek yang paling banyak diakses masih menuju ke kawasan Malioboro atau pusat kota. Sementara untuk jalur yang menuju pinggiran masih landai melayani penumpang.

Bagi penumpang yang berpeleisir ke Jogja dengan angkutan nonpribadi, transportasi umum itu masih menjadi salah satu pilihan saat menuju ke tengah kota. "Kami kan juga ada pembatasan bagi bus yang masuk area kota, bus wisata ya. Masyarakat umum sekarang malah lebih banyak pakai Trans Jogja, kalau masuk kota sekarang kan juga susah. Meskipun tetap macet tapi penumpang tidak susah cari parkir lagi," jelasnya.

Apalagi pada beberapa area tujuan

Trans Jogja juga sudah menambah trayek baru semacam Malioboro-Palibapang yang dapat diakses melalui Terminal Ngabean. Pengelola juga melakukan sejumlah penyesuaian rute di beberapa trayek lantaran permintaan yang cukup tinggi.

"Terutama yang dari arah Palibapang itu cukup banyak memang yang mengakses. Pusatnya ya yang dari Ngabean juga cukup tinggi selama periode Natal lalu," jelas Evak.

**Menambah Armada**

Direktur PT Anindya Mitra Internasional (AMI), Dyah Puspitasari selaku pengelola Trans Jogja mengakui terdapat peningkatan jumlah penumpang selama periode liburan Natal lalu.

Untuk persiapan menghadapi liburan akhir tahun, dia tengah berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan (Dishub) DIY untuk menambah armada pada beberapa trayek jika dinilai mendesak untuk melayani kebutuhan penumpang.

"Ini sedang kami bahas apakah perlu penambahan armada atau bagaimana dalam menghadapi periode libur akhir tahun nanti. Karena peminatnya memang cukup tinggi pada libur Natal lalu," katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005